



MIHARUKASU

みはるかす (※校歌の一節。遠くを見通す。・・未来を見つめる。)



○豊見城中学校学校教育目標 「自律、協働、創造し 未来を築く生徒」

【6/11 「先輩に学ぶ」進路学習会】

6月11日(火)、①「本校出身の高校生を迎え、進路決定の経緯や受験勉強の方法、高校生活の様子等について体験談を聞き、今後の進路選択や学習方法について考えを深める。」②「将来の夢やキャリアを意識し、各高等学校の特色等について理解を深める。」ことをねらいに『先輩に学ぶ』進路学習会を実施しました。県立高校8校(那覇高校、那覇国際高校、南部農林高校、豊見城高校、小禄高校、浦添工業高校、那覇商業高校、那覇西高校)から8名の本校卒業生を講師に招き、将来のなりたい自分になるための進路選択について考えを深めました。



【6/19 平和講話学習】

6月19日(水)、「沖縄戦から復帰までの戦後史の学びを通して、平和について自分なりの考えを深め、現代社会の課題を“自分ごと”として考え行動しようとする態度を育てる。」ことをねらいに、牛島貞満氏(元東京都小学校教諭、旧日本軍第32軍牛島満司令官孫)を講師に招き平和講話学習会を実施しました。「6月の戦死者数が飛び抜けて多いのは、軍が本島南部へ撤退し避難住民を巻き込んだから」「嘉数(宜野湾市)から首里までの戦闘機関が44日と極端に長いのは、その間に多くの日本兵が配置されていたから」と資料をもとに考えを深めていました。



【6月 平和月間 特設展示室】

本校では毎年6月を平和学習月間と位置付け、平和について学習を深めています。今年の特別企画展は、沖縄戦当時首里城地下にあった旧日本軍第32軍司令部壕を通して平和について考える企画展としました。第32軍司令部壕の保存・公開を求める会の皆様には資料の提供など大変お世話になりました。ありがとうございました。



【6/14 PTA合同部会】

6月14日(金)19時、4階多目的室にてPTA合同部会を開催しました。各専門部の事業内容の確認、連絡手段の確認等を行いました。忙しい時間帯に調整して出席いただきありがとうございました。令和6年度各専門部の部長・副部長及び人数は以下の通りです。保護者の皆様と一緒に子ども達の夢実現に向けた学校教育活動を推進していけることに心から感謝致します。今年度も宜しくお願い致します。



●令和6年度豊見城中学校PTA各専門部(副)長名

専門部	人数	役職	名前	生徒名
総務部	15名	部長	堀川夕奈	愛奈: 2年6組
		副部長	下西和歌子	礼紗: 2年4組
		〃	仲村智	主幹教諭
環境生活指導部	43名	部長	賀数悟	鈴真: 1年3組
		副部長	比嘉英人	陽菜: 1年9組 陽太: 3年7組
		〃	亀川善久	教諭 環境整備主任
		〃	宮城亮彦	教諭 生徒指導主任
保健体育部	20名	部長	松山寿	尚義: 2年9組
		副部長	伊良波知美	美心: 2年6組
		〃	小場玲子	教諭
広報部	17名	部長	赤嶺智香子	侑篤: 2年8組
		副部長	仲村広美	隆嘉: 2年4組
		〃	上原秀樹	教諭 2学年副主任
研修部	19名	部長	田仲育恵	愛: 3年2組
		副部長	呉屋良治	良宙: 2年8組
		〃	上地秀美	教諭 図書館教育主任

【6/20 第5回島尻地区中学校

英語スキットコンテスト】

6月20日(木)に与那原町上の森かなちホールで行われた第5回島尻地区中学校英語スキットコンテストに本校から大城日椰海(3年)さん、宋桜(3年)さん、宋光(3年)さん、大城蓮姫(3年)さん、赤嶺千南(3年)さんの5名が出場し、豊見城市英語サマースクールでの体験(英語が苦手だけど勇気を出してサマースクールへ参加した結果、多くの友達をつくることができ嬉しかった。言葉の壁ではなく、心の壁を乗り越えることが重要だった。)を堂々と表現力豊かに演じました。※スキットとは寸劇のこと。

